

令和3年度のスタートです！

いよいよ令和3年度がスタートしました。昨年は、夏季中体連の中止や、修学旅行の延期などがあり例年とは大きく異なる1年となりました。その結果、特に3年生にとっては例年以上に中身の濃い1年になると思います。このような社会変化を前向きに捉え本部中学校がさらに飛躍できる年にしていきたいと考えています。

■/1年間をとおして、目指す生徒像として

地域・社会の担い手として、品位を高く持ち、進取の気性に富んだ生徒
を掲げ教育活動を展開していきます。

■/具体的内容としては（裏面本部中学校ビジョン参考）

本部町をよく知り、道徳心が高く、資質・能力を兼ね備えている生徒の
育成 を推進します。よろしくお願いします。



校長：渡久地政孝 本部町嘉津宇出身。昨年赴任して今年2年目となります。平成24年度～平成26年度までの3年間教頭として本部中学校に赴任していました。人が集まるのが難しい現状ではありますが、1年間よろしくお願いします。



新任式開催！！

始業式・入学式

に先立って、4月6日(月)に新学級の発表とあわせて新任式が開催されました。新任の先生方やクラス編成、新学級担任の発表を行い、新年度のスタートを切ったところです。今年度新しく赴任した職員は17名で、昨年の11名よりも大幅に増えました。新任式では新しい先生方の抱負に続いて生徒会執行部の棚

原吾郎君が歓迎の言葉を伝えました。先生方よろしくお願いします！なお、新しい先生方のお名前など詳細は改めて紹介します。

新入生オリエンテーション！！

入学式を前に、新1年生が新入生オリエンテーションに参加しました。新入生は、話を聞くときは話し手に身体ごと向けたり、頷きながら人の話を聞くことなど、小学校でしっかり成長してきたのが良く分かります。校長からはウサギとカメの歌の紹介を行い、周囲に合わせるのではなく、自分のゴールを設定して、ゴールに向かって中学校生活を送って欲しいと歓迎の言葉を述べています。

